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Quello sciame di tafani che ci ha rovinato il pic nic al Forte di
Orino

Pubblicato: Lunedì 27 Giugno 2022

Buongiorno,
immagino abbiate già ricevuto segnalazioni in merito alla presenza di “sciami” di tafani sul sentiero
del Campo dei fiori.
Ieri siamo saliti per una passeggiata ed un pic nic al forte di Orino ma a pochi passi dalla vetta siamo
stati costretti a tornare indietro. Troppi troppi tafani! Già sulla strada della salita c’erano veri e propri
sciami…
Una cosa mai vista! Veramente fastidiosi!
Ma non è possibile procedere con una disinfestazione?
Ringrazio e porgo cordiali saluti
Roberta Marchesotti
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